
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員紹介    

氏 名 藤井英理会員 

住 所 西脇市上比延町 910-2 

勤務先 ㈱藤井酒販 

推薦者 大西会員、村上会員 

 

推薦者に対するバッジ贈呈 

  大西義文会員   

  村上康憲会員 

 

委嘱状の伝達 

 2023-24 年度 

規定審議委員会委員 

     藤原都子会員 

 

６月５日(月) 第２７７５例会記録 

◎出席･･･会員数 48 名（出席免除会員 11 名）  

出席 39 名 欠席 8 名 

 

会長の時間        大西義文会長 

外の景色を見渡すと、少しずつ 

少しずつ夏が近づいているような 

気配がしてまいります。 

6 月 2 日(金) 午後 8 時より、 

中区中央公民館で西脇RC創立 60周年記念事業であ

ります多可町播州歌舞伎クラブへの衣装贈呈式が行

われました。齋藤実行委員長、赤井担当副部長、村

上幹事と私の 4 名で出席し、吉田多可町長、教育長

をはじめ、関係者の皆様より御礼のお言葉をいただ

きました。多可町の文化継承をより深めて全国に発 

信していただきたいという目的と、中学生の若いメ 

ンバーに対し、益々の活躍と発展にエールを送らせ

ていただきました。寄贈した衣装は、赤い布団状で

松竹梅を刺繍されており、2m 以上もあり、あっと 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

驚くような、ずしっと重みのあるものです。今回初

めて披露され、拝見させていただき感動を受けまし

た。会員の皆様にもぜひ何らかの形で見ていただき

たく思います。 

さて、6 月の誕生花は「百合の花」です。花の名

前をあまり知らない方でも、百合は見た事があると

いう方は多いのではないでしょうか。百合は 1 つの

茎からいくつもの立派な花を咲かせる球根類の一種

で、和風(山百合、ささ百合)洋風問わず幅広い年代、

また性別問わず多くの方から愛されています。そし

てもう 1 つ、香りが強いので、私のような花粉症の

方には若干嫌がられるケースはありますが、部屋の

芳香剤として楽しませてくれます。大きな花が印象

的ですが、百合が好きという方の中には「香りが良

いから好き」という方も多いようです。花言葉は、

「純粋」「無垢」「威厳」です。 

 

幹事報告 

（来 信）   

〇ガバナー事務所より、 

 ・決議案提出のお知らせと郵便投票協力のお願い 

 ・2024 シンガポール国際大会のご案内 

 ・RI 日本事務局財団室 NEWS 

 

  ニコニコ箱 

大西会員  西脇警察協議会会長拝命を受けて！ 

村上会員  藤井会員、入会おめでとうございます 

井上会員  先週はお休みさせて頂き、數原会員、

蘆田会員には大変お世話になりました 

藤井(英)会員 入会を自祝して。 

※本日のニコニコ                     17,000 円 

 誕生日・結婚記念日・連続出席    66,000 円 

※本年度累計額（6/5 現在）                1,591,000 円 

     本日の花：ｻｻﾕﾘ 

 

           

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 №４０ 第２７７６回  令和５年６月１２日 

 
今週の歌：西脇ロータリークラブソング 

 

プログラム   

    担当：親睦活動委員会 

会長 大西義文   幹事 村上康憲 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

零会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

  RIテーマ ： イマジン ロータリー  ～ＩМＡＧＩＮＥ  ROTARY～ 

20２２-202３ 週報 
   

 

 

 

 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2RioFZ4oPleKgcAEDmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsNTFybXF2BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMxBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=1647lgigp/EXP=1593518648/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E8%A5%BF%E8%84%87%E5%B8%82%E3%81%AE%E3%83%9E%E3%83%BC%E3%82%AF


大西会長のテーマ ： “ありがとう”の感謝 !  Enjoy  Rotary  Life 

 

プログラム 

〇藤原都子会員 

私は 2022 年 11 月に、齋藤会員、 

蘆田会員のご紹介で西脇 RC 入会 

しました。入会の一番の決め手は 

「四つのテスト」です。一番、 

社会で生きていく中で大切なこと 

がとてもシンプルにまとまっていて非常に感銘を受

けました。その中で「真実かどうか」、という言葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

がありますが、私自身、事業を通して大きく学んだ

のは、事実と真相は違うんだということです。また、

先般の加古川での例会にて、奉仕とは、「思いやり」

だとも学び、やはり素晴らしい会だと改めて実感し

ました。これまで頂いた卓話でも DEI を文化にとい

うことを教わりましたが、相互に尊重する大前提に

は、相手との違いを知って自分との違いを受け入れ

ることが相互尊重に繋がることから、まずは私自身

を知って頂くお時間になれば幸いです。 

（会社 PR 動画）自社の採用活動では適性検査を多

く活用し、現有社員の特性をとらえ、「個人の力を

組織の力に変える」取り組みをしています。 

私の信条は、「人生における仕事の時間を幸せに

はたらく力を増やす取り組みのご支援をする」こと

で、労務リスクを低減する経営支援事業という位置

づけにて活動していますのと、働く方々のライフス

テージ毎に様々な手続きがあり、全人生に関わる仕

事でして、それらを代行します社外総務という位置

づけでもあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

労働災害や労使

トラブルに対応

する中でいつも

感じますのは、

経営においては

結構な割合で

「安全と労務」 

が後回しになっているという現状から、私は、ヒト

に基軸をおき、事業を通して、安全で安心で、暮ら

しやすい豊かな、そんな社会にしたいなと、誰かを

犠牲にしたり、人 

を貶めず、そして 

自身も貶めること 

の無いような社会 

になることを願っ 

て事業活動をして 

おります。労使は 

対立するものではなく、理念を共有する関係、同志

でありたいと考え、私共の事業活動内容が、誰もが

精神的に健康で自分らしく生き、繋がって、役割を

果たし、受容しあって、安らぎがあるような社会に

なればいいなあと、また、そんな社会が実現すると、

労基法や社労士の存在も昇華すると想像します。  

 今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

〇後藤高広会員 

 

 

 

 

    

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                      

6 月 19 日(月)  担当：クラブ管理運営委員会    6 月 26 日(月)  担当：会長・幹事・SAA 

7 月 3 日(月)   クラブフォーラム          7 月 10 日(月)  クラブフォーラム      

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


